

GOPIPES sobre el Yunque

El día 8 ó 9 del corriente nos -tenemos mala memoria para los chistes- en el diario hablado de las 14.30, Radio Nacional nos dice que.... "debido a unas comedias musicales americanas se ha levantado en España una gran afición a la armonica, hasta el punto de crearse varias agrupaciones musicales con solo este instrumento". La verdad es que creíamos de buena fe que antes de ver estas comedias habíamos visto algunos grupos de muchachos, que no eran "made in USA", tocar dichos instrumentos - lo es que esas escuadras y competiciones del Frente de Juventudes eran y son la "flauta de Bartolo"¿.



Hace unos años, tan poquitos que casi podemos decir uno, la "gente que sabe" nos decía que lo bueno, lo típico, lo sano, lo católico, era el portalito de Belén y -- que eso del árbol de Noel y el papá del mismo nombre era así de protestante, y -- como tal enemigo de nuestras tradiciones. Hoy nos dice mucha gente de esa -- misma que lo del árbol y el papá es una cosa muy natural y muy típica de otros países pero que tampoco está muy mal en el nuestro.

Por lo demás vemos que a este paso lo bueno, lo sano y todo eso, incluso nos querran hacer creer que lo católico, será el papá y el árbol. ¡¡Oh - gente que sabe, gente que sabe, no en vano tienes nombre de mujer!!.

Alerta, muy alerta, camaradas. Al conjuro de un nombramiento al que nosotros concedemos honor e importancia por entrañar una mayor servidumbre, hemos visto despertarse en algunos de nuestros convecinos sospechosas inquietudes falangistas. Jamás se preocuparon de la Falange pasada aquella euforia de la Victoria que les devolvió hacienda y vida. -- Hoy no es como entonces. Tenemos la suficiente madurez política y la experiencia de su caciquil y nefasta influencia. No nos hacen falta: -- les conocemos y.....les despreciamos.

Si camaradas, si, desde ahora en adelante habrá que contar con la irresponsable y torpe política de "Minera San Francisco" y no perderla de vista. El valor de esta empresa para afrontar los problemas nos ha asombrado. No hay uno que se le resista. Todo estriba en justificarse con una proclama y esconder la cabeza bajo el ala ¿no habeis leído la que ha circulado por ahí estos días?.

Claro que los productores de "Minera San Francisco" que nada conocen, aunque lo sufran, de capitalismo y alta finanza reaccionaron con una cordura ejemplar si explicarse el por qué de ese pánico a arriesgar un capital -parte de él- cuando ellos diariamente arriesgan la vida que es mas importante.

